

PEMBERDAYAAN GENERASI MUDA MELALUI CYBER ENTREPRENEUR PROGRAM DI DESA WISATA BOKOHARJO, PRAMBANAN, SLEMAN, YOGYAKARTA

Oleh: Prof. Dr. Saliman, M.Pd, Dr. Sudrajat, M.Pd., Satriyo Wibowo, S.Pd., M.Pd., Dr. Supardi, M.Pd

ABSTRAK

Abstrak

Program pengabdian masyarakat ini bertujuan untuk menerapkan Pemberdayaan Generasi Muda melalui Cyber Entrepreneur Program di Desa Wisata Bokoharjo, Prambanan, Sleman, Yogyakarta. Pengabdian ini bertujuan untuk mendukung pertumbuhan generasi muda di wilayah pedesaan dengan memberikan pelatihan teknologi informasi dan keterampilan kewirausahaan. Metode yang digunakan dalam program ini mencakup pelatihan, mentoring, serta pemberian sumber daya untuk menciptakan lingkungan yang kondusif bagi perkembangan usaha digital generasi muda. Hasil pengabdian ini menggambarkan dampak positif yang signifikan pada partisipan program. Generasi muda Desa Wisata Bokoharjo yang telah mengikuti program ini mengalami peningkatan dalam pemahaman teknologi informasi, kemampuan digital, dan keterampilan kewirausahaan. Mereka mampu mengaplikasikan pengetahuan yang diperoleh untuk memulai dan mengembangkan usaha di dunia digital. Selain itu, program ini juga berhasil membangun semangat kewirausahaan dan kolaborasi di antara generasi muda dalam komunitas. Inisiatif yang dihasilkan oleh peserta program telah memberikan kontribusi positif terhadap perkembangan ekonomi lokal serta mempromosikan Desa Wisata Bokoharjo sebagai destinasi digital yang menarik. Meskipun berhasil, program ini juga menghadapi beberapa tantangan, seperti akses terbatas ke infrastruktur digital dan dukungan yang diperlukan untuk melanjutkan perkembangan usaha generasi muda. Oleh karena itu, langkah-langkah tambahan diperlukan untuk memperluas jangkauan program dan meningkatkan aksesibilitas teknologi informasi di pedesaan. Pengabdian ini memberikan bukti bahwa Pemberdayaan Generasi Muda melalui Cyber Entrepreneur Program memiliki potensi besar untuk meningkatkan kualitas hidup generasi muda di desa, mendorong perkembangan usaha digital, dan mendukung pertumbuhan ekonomi lokal. Program ini juga menjadi contoh bahwa pengabdian masyarakat dapat memberikan dampak positif yang signifikan pada komunitas pedesaan.

Kata Kunci: *pemberdayaan, generasi muda, cyber entrepreneur, desa wisata*